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議
員

　
　
道
の
駅
基
本
計
画
に
関
す
る
２
冊

の
冊
子
と
官
民
連
携
調
査
の
報
告
書

の
作
製
を
戸
田
建
設
と
随
意
契
約
に

よ
り
３
１
０
０
万
円
で
業
務
委
託
し

て
い
る
が
、
完
成
し
た
冊
子
等
は
１

０
０
万
円
も
か
か
ら
な
い
代
物
だ
。

１
社
と
随
意
契
約
と
し
た
点
及
び
高

額
な
契
約
金
額
の
根
拠
を
伺
う
。

 

産
業
拠
点
整
備
課
長

　
　
常
総
イ
ン
タ
ー
周
辺
の
整
備
検
討

を
官
民
連
携
事
業
と
し
て
実
施
し
て

い
る
戸
田
建
設
と
の
随
意
契
約
が
適

切
で
あ
る
。
契
約
金
額
は
、
他
の
自

治
体
と
比
較
し
て
も
、
内
容
的
・
金

額
的
に
差
は
な
く
適
切
と
考
え
る
。

 

議
員

　
　
道
の
駅
の
土
地
に
つ
い
て
だ
が
、

戸
田
建
設
が
地
権
者
か
ら
坪
単
価
２

万
３
０
０
０
円
で
取
得
し
た
も
の
を
、

市
が
坪
単
価
13
万
２
０
０
０
円
で
購

入
す
る
計
画
に
な
っ
て
い
る
。
人
件

費
を
使
っ
て
農
地
転
用
の
事
務
手
続

を
し
た
の
も
常
総
市
な
の
に
、
な
ぜ

価
格
が
そ
こ
ま
で
跳
ね
上
が
る
の
か
。

官
民
一
体
の
土
地
転
が
し
に
し
か
見

え
な
い
。
ど
う
い
う
こ
と
か
。

 

都
市
建
設
部
長

　
　
道
の
駅
の
土
地
購
入
金
額
は
、
想

定
さ
れ
る
土
地
区
画
整
理
事
業
費
が

60
億
で
あ
り
、
そ
の
回
収
を
す
る
た

め
の
平
米
単
価
か
ら
算
出
し
て
い
る
。

 

議
員

　
　
納
得
で
き
な
い
。
既
に
債
務
負
担

し
た
５
億
円
、
道
の
駅
の
総
事
業
費

18
億
円
、
担
当
課
の
人
件
費
が
６
年

で
６
億
円
、
合
計
約
30
億
円
か
か
る
。

普
通
、
初
期
投
資
費
用
は
８
年
間
で

回
収
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。
財
政

立
て
直
す
ど
こ
ろ
か
マ
イ
ナ
ス
だ
。

 

市
長

　
　
道
の
駅
に
関
し
て
は
約
15
億
投
資

を
す
る
た
め
、
使
用
料
は
別
に
し
て

も
、
都
市
エ
リ
ア
に
誘
致
さ
れ
る
企

業
等
か
ら
の
固
定
資
産
税
が
２
億
円

入
る
予
定
に
な
っ
て
い
る
。
10
年
で

20
億
円
、
７
〜
８
年
で
そ
の
投
資
の

元
は
と
れ
る
と
確
信
し
て
い
る
。

 

議
員

　
　
道
の
駅
の
建
物
と
土
地
に
つ
い
て

は
市
の
所
有
で
は
固
定
資
産
税
は
入

ら
な
い
。
こ
う
い
っ
た
事
業
は
民
間

か
ら
募
集
す
べ
き
で
、
指
定
管
理
者

制
度
を
用
い
る
の
は
適
切
で
は
な
い
。

土
地
区
画
整
理
事
業
費
か
ら
算
出

答答

用語解説 高崎坂東線：岡田地区北部から大生郷工業団地を結ぶアクセス道路。県道。
高崎坂東線バイパス：高崎坂東線を結ぶ市道。図の点線矢印の部分。

用語解説 随意契約：適当と認められる相手方と契約を締結する方法で、地方公共団体では例外的な場合にのみ認められる。

動 画 坪
単
価
２
万
３
０
０
０
円
の
土
地
を

13
万
２
０
０
０
円
で
購
入
す
る
の
は
あ
り
得
な
い

※

 

議
員

　
　
高
崎
坂
東
線
バ
イ
パ
ス
の
進
捗
状

況
の
説
明
報
告
を
求
め
る
。

 

都
市
建
設
部
長

　
　
高
崎
坂
東
線
バ
イ
パ
ス
に
つ
い
て

は
、
向
石
下
か
ら
古
間
木
ま
で
の
区

間
を
25
年
９
月
議
会
に
お
い
て
、
市

道
と
し
て
路
線
認
定
が
採
択
さ
れ
、

26
年
度
か
ら
事
業
に
着
手
を
し
て
い

る
。
現
在
の
進
捗
状
況
は
、
未
買
収

地
の
用
地
取
得
に
つ
い
て
は
対
象
件

数
22
件
に
対
し
て
残
り
３
件
と
な
っ

て
お
り
、
工
事
に
つ
い
て
は
、
当
初

計
画
の
中
で
軟
弱
地
盤
対
策
の
３
カ

所
、
蔵
持
、
古
間
木
、
篠
山
地
区
の

盛
土
工
事
を
主
に
実
施
し
て
い
る
。

蔵
持
地
区
は
29
年
度
で
完
了
し
た
。

今
後
の
予
定
と
し
て
は
、
未
買
収
の

用
地
取
得
と
、
２
カ
所
の
盛
土
工
事

と
あ
わ
せ
て
、
沈
下
が
治
ま
っ
て
き

た
と
こ
ろ
か
ら
道
路
改
良
工
事
を
行

い
、
32
年
度
の
供
用
開
始
に
向
け
て

事
業
を
進
め
て
い
き
た
い
。

 

議
員

　
　
こ
の
道
路
に
つ
い
て
は
、
各
自
治

会
長
、
班
長
を
集
め
て
、
約
８
０
０

０
の
署
名
を
集
め
て
請
願
で
出
し
て

あ
る
わ
け
だ
か
ら
、
そ
の
皆
さ
ん
の

負
託
に
応
え
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と

い
う
の
が
、
私
の
責
任
と
思
っ
て
い

る
。
あ
と
２
年
で
供
用
開
始
で
き
る

の
か
。

 

道
路
建
設
課
長

　
　
盛
土
工
事
箇
所
に
軟
弱
地
盤
が
あ

り
、
32
年
の
供
用
開
始
を
目
標
に
進

め
る
が
、
状
況
に
よ
っ
て
は
若
干
の

遅
れ
が
出
る
可
能
性
も
念
頭
に
置
い

て
い
た
だ
き
た
い
。

 

議
員

　
　
軟
弱
地
盤
で
崩
れ
て
し
ま
っ
て
大

騒
ぎ
し
て
い
る
と
こ
ろ
も
あ
る
た
め
、

執
行
部
も
大
変
苦
労
し
て
い
る
の
で

は
な
い
か
と
思
う
。
私
も
協
力
は
惜

し
ま
な
い
の
で
、
で
き
る
だ
け
早
く

事
業
を
進
め
て
ほ
し
い
。

動 画

※

32
年
度
に
供
用
開
始
の
予
定

答答

高
崎
坂
東
線
バ
イ
パ
ス
の
進
捗
状
況
に
つ
い
て

尋
ね
る


